
Siracusa.  Il  progetto  di
Largo  Scibilia,  incontro  in
Soprintendenza
Incontro in Soprintendenza , questa mattina, sulla vicenda
relativa al progetto di riqualificazione di largo Scibilia,
con  l’intervento  economico  della  società  “Algilà  s.r.l  “,
proprietaria  di  un  albergo  che  si  affaccia  proprio  sullo
slargo. Il consiglio di quartiere Ortigia, contrario, non alla
riqualificazione, ma alle modalità previste dal progetto e, in
particolare,  alla  prevista  realizzazione  di  una  curva  che
modificherebbe  l’assetto  viario  e  interverrebbe  sull’antica
Mastrarua,  ha  esposto  questa  mattina  alla  soprintendente
Beatrice  Basile  il  proprio  punto  di  vista.  Insieme  ai
rappresentanti della circoscrizione anche i responsabili del
comitato “Quartieri fuori dal Comune”. “Non abbiamo
dubbi -commentano al termine dell’incontro il presidente del
consiglio di circoscrizione del Centro Storico, Salvo Scarso e
Salvo  Salerno  del  comitato-  che  la  Soprintendenza  saprà
garantire, come sempre, il presidio tutorio dei beni storico –
architettonico – urbanistici, nonché dell’osservanza del piano
particolareggiato di Ortigia, pur nella salvaguardia di una
riqualificazione che riteniamo utile ed auspicabile per il
sito in
questione”.
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